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LADISPOLI. Il 21 novembre appuntamento decisivo 

per il futuro del centro nato 23 anni fa, scindendosi da Cerveteri 
Terzo turno elettorale in tre anni, un vero record 
Si confronteranno quattordici liste e 250 candidati. Venti i seggi < 

Una città mancata cerca riscatto 
Quattordici liste Duecentocinquanta candidati 
per venti seggi. Ladispoli, per la terza volta in tre 
anni, ci riprova I veti incrociati e le risse fra le 
correnti della De e del Psi hanno paralizzato 
l'amministrazione comunale, mentre la popola
zione è sempre più cresciuta, ad un ritmo di mil
leduecento nuovi residenti ogni anno Scoppia
no i servizi, in crisi nera il turismo 

SILVIO SERANOELI 

wm LADbPOU Tre elezioni in 
tre anni Una maledizione, un 
incantesimo che riporta alle 
urne i cittadini di Ladispoli per 
scegliere il sindaco e rinnova
re il consiglio comunale co
me se il tempo si fosse ferma
to -Vi siete sbagliati a sceglie
re riprovate forse è la volta 
buona» Intanto sono passati 
tre anni inutili in cui la vita 
amministrativa è rimasta pie
trificata e la stona infinita di 
veti incrociati scissioni rien
trate passaggi clamorosi al 
nemico riappacificazioni e 
nuove Itti Democrazia cristia
na e partito socialista in que
sti anni di assoluto predomi
nio hanno saputo solo mar
carsi a vista, fino ali arrivo li
beratorio del commissario e 
la vana speranza che il re
sponso delle urne avrebbe ri
posto le beghe interne ed 
esterne Invece punto e a ca
po Risultati elettorali fotoco 
pia con i cittadini anche loro 
saldamente legati ai carri dei 
vincitori Un record tre elezio
ni in tre anni per un comune 
giovanissimo istituito appena 
23 anni fa dopo la scissione 
da Cerveteri 

Una stona breve ma sem
pre tormentata che inizia con 
il bicolore del 1973 che vede 
insieme lo strapotere demo-

cnstiano e i battaglieri fascisti 
del Msi Poi un duetto Dc-Psi 
ali ombra del centrosinistra e 
del pentapartito con una si
gnificativa mterruzzione dal 
75 ali 80 della giunta di sini

stra, e dal l85 ali 89, della 
giunta anomala Dc-Pci 
Un amministrazione portata 
avanti con molta fatica che si 
deve misurare con problemi 
che pesano come macigni il 
crollo del turismo di massa 
negli anni Settanta I arrivo di 
migliaia di «profughi» ebrei 
fuoriusciti dall Unione Sovieti
ca in lista d attesa per emigra
re negli Stati Uniti in Canada, 
in Australia Una cittadina che 
passa dai settemila abitanti 
del 1970 agli 11450 dell 80 
ai 18 700 del 1990, su cu pesa 
la presenza della colonia de
gli «tranien pnma gli ebrei 
russi poi i profughi polacchi i 
tamil gli extracomunitan 
Non cambia il quadro neppu 
re ali inizio degli anni Novan
ta con un problema in più la 
forte presenza degli immigrati 
africani e polacchi che si sta 
bilizza sulle attuali tremila 
presenze I arrivo in massa di 
nuovi abitanti che in uscita 
da Roma hanno trovato case 
a prezzi abbordabili nella vici
na Utdispoli Dai 18 700 abi
tanti del 1990 agli attuali 
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Torre Flavia a ladispoli 

21 500 con un incremento 
medio di 1 200 nuovi residenti 
ogni anno un record nazio
nale con una integrazione 
media del 160' V della popò 
lazione 

Ma intanto Ladispoli può 
offrire soltanto i suoi 90mila 
sani mentre le strutture sono 
rimaste quelle di 20-30 anni 
fa Fognature servizi di rac
colta di n'iuti scuole strade di 
una citta che si trasforma con
tinuamente che non riescono 
a tenere il passo con le nuove 
esigenze Crolla il turismo il 
sogno della Rimini del litorale 
romano v iene presto accanto 

nato Rimangono in piedi le 
attività legate alla costruzione 
di nuove case - mai vendute 
- la miriade di negozi in crisi 
da anni Rabbia e delusione 
per i commercianti per gli 
operatori del turismo che im 
precano contro la fuga dei ba 
gnanti verso altre spiagge pm 
attrezzale che non vogliono 
gli ebrei russi perché creano 
solo problemi e non portano 
soldi E. intanto procede il fa
ticoso lavoro delle giunte che 
si trovano stntolate dagli inte
ressi dei due maggiori partiti 
la De sempre padrona asso 
luta del campo e gli emergen

ti socialisti sponsorizzali dai 
palazzinari e dai commer 
cianti in rivolta Un quartiere 
dormitorio di Roma < on feno 
meni di microcriminalita da 
grande città cosi si trasforma 
Ladispoli senza un governo 
che sappia affrontare i proble 
mi più urgenti Difficile rimet
tere in sesto lo scempio edili 
zio, la cementificazione a tap
peto 

Scuole e servizi -ono le 
scelte della giunta di sini^'ra 
che governa dal 75 ali 80 Ma 
e è il grosso problema delle 
migliaia di immigrati russi a 
frenare le decisioni < on la 

Democrazia cristiana che fa 
sempre sentire il peso di pri
mo partito I veti che giungo
no da Roma ' i nno il resto Ha 
vita difficile anche la giunta 
inomala Dc-Pci che governa 

dall 85 ai| 89 e viene scalzata 
dall accordo fra De e Psi Via 
gli immigrati russi rimangono 
in campo i problemi di sem
pre Le elezioni del 6 7 mag 
gio del 90 danno alla De 
•1870 voti e 13 consiglieri II 
Psi passa da quattro a sette 
consiglieri Insieme i due par 
tili di governo hanno il 60/ o 
dei consensi e il Pei scende 
da nove a sei consiglien Si 

rafforza un potere assoluto 
gestito da correnti e sottocor
renti il cui campione (• Santi 
no Esigibili segretario de pre
sidente della Usi RM22 a r e 
stato e poi condannato per 
tentata concussione Inizia 
I epoca dei consigli comunali 
delle risse e delle accuse per
sonali Il primo febbraio del 
91 si arriva al commivsana-
mento del Comune Neppure 
la vittoria dei duellanti nelle 
elezioni anticipate del maggio 
del 91 riesce ad avviare la 
macchina amministrativa È 
un sindaco dimezzalo Fausto 
Ruscito che guida un agenzia 
immobiliare Contro di lui si 
scatenano gli amici di partito 
e i socialisti II consiglio co 
munale continua a non deci
dere Ritorna il commissaro 

Ora Ladispoli ci riprova 
Quattordici liste per venti seg
gi e 17 900 elettori Da risolve 
re il problema della viabilità 
per una cittadina che si allaga 
ad ogni temporale perché le 
fogne sono ormai quelle di 
treni anni fa in cui ci sono tre 
cento bambini in lista d attesa 
alla scuola materna e si ri 
schiano i doppi turni con un 
pronto soccorso inadeguato e 
a rischio e quello che resta 
del sogno turistico penalizza
to dalla mancanza di un de 
puratore Ai nastri di partenza 
troppi vecchi personaggi nei 
ciati con la De che si è (alta in 
tre il Psi che si e messo il bel 
letto Con i partiti della mag
gioranza uscente che guada
no con simpatia al Visi II Pds 
si presenta con il Pn e propo
ne Crescenzo Pahotta un uo
mo esperto di amministrazio
ne comunale Dopo il voto ci 
sarà molto lavoro da fare per 
recuperare gli anni degli in 
cantesimi e degli affari 

ARICCIA Intervista a Michele Serafini, candidato sindaco di Pds/Pri, Psi e Verdi Federalisti, il cartello «Unione di progresso» 
«Saranno concessi mutui agevolati per il rifacimento delle facciate esterne degli edifìci più antichi» 

«Il centro storico, la nostra grande scommessa» 
È un dipendente pubblico, da anni in politica, il 
candidato a sindaco del cartello «Unione di Progres
so» nel quale sono confluiti Pds, Pn, Verdi federalisti 
e Psi Michele Serafini, 41 anni, punta tutto sul rilan
cio del centro storico anccino, dalle mille potenzia
lità ma che non si trova proprio in un grande stato di 
conservazione, e sul recupero dell'abusivismo edili
zio Più strade e trasporti potenziati per Anccia 

MARIA ANNUNZIATA ZEGARELLI 

• 1 ARICCIA Ad Aricela Pds 
Pn Psi e Verdi Federalisti con
fluì' nel cartello "Unione di 
Progresso» sostengono la can 
didatura a sindaco del sociali
sta Michele Serafini sindaco 
uscente 4! anni impiegato al
la Regione con una lunga 
esperienza amministrativa alle 
spalle La coalizione in lizza 
per le elezioni del 21 novcm 
bre é la stessa che ha guidato 
Aricela fino allo scorso maggio 
e che ora vuole portare avanti 
gran parte del programma av 
viato lo scorso anno e interrot
tosi con il commissanamento 
prefettizie; 

DI nuovo In campo per rivi
vere vecchi problemi mal ri
solti. Iniziamo da quello più 
eclatante: la metanizzazione 
la cui convenzione con la 
Italroego risale al 1985. 

E vero Li metanizzazione va 
completata ed entro breve 
tempo II problema e sentito 
soprattutto nella zona indù 
striale rna anche in molte fra
zioni del comune dove 11 ivon 

non sono ancora iniziati E 
nostra intenzione esttnderc il 
servizio sull'intero temtono ul 
timando i lavori iniziali con il 
finanziamento dell ex Cas^a 
del mezzogiorno e dando la 
gestione del servizio per alcuni 
anni alla ditta che costruirà 
I intera rete a costi zero per il 
comune Nella passata ammi 
nitrazione avevamo già con
cluso il lungo iter amministrati 
vo ora potremo dedicarci al 
I aspetto finanziario 

Da anni ad Aricela si aspet
tano la realizzazione di aree 
parcheggio e la sistemazio
ne della rete viaria disastra
ta in tutto II territorio. Come 
pensa di Intervenire? 

Occorre anzitutto procedere 
ad un raccordo migliore e più 
funzionale tra centro storico e 
periferia per questo intendici 
mo ampliare via Vallenccia i 
cui lavori erano aia avviati rea 
lizzare un anello viario che 
dall em ssano ai Nerni rag 
giunga i Piani di Santa Maria 
Molto sarà latto per migliorare 

il candidato 
Michele 
Serafini 
A sinistra 

uno scorcio 
di Aricela 
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Ieri la prima 
udienza 
per il processo 
sui «Palazzi d'oro» 

Prima udienza per gli otto impul iti ice usati di co ìcoiso n 
concussione sull inchiesta per i -Pai izzi d oro II Js se Uc m 
bre scorso il Gip Adele Rando avev i chiesto il rinvio i giud 
zio per Giovanni Grande (nella foto) e \ direttore generile 
del ministero del 1 esoro Sabino Oberto Pier Giorgio Sar ili 
Giacomo Muscolino e Domenico Riuscitici consiglier di 
amministrazione Frincesco Emilio Gnsolia 'unzionano 
Giorgio Amisano mediatore e Mano fioroni imprendilo^ 
Neil udienza preliminare del 2S settembre lu nflit'a la perni 
di tre anni a Mano Gioì annmi ex componente del consiglio 
di amministrazione dei quattro enti previdenziali dei mini 
stero del tesoro dopo che I imputato fu ammesso al rito ab 
breviato 11 processo che riprenderà il 10 dicembre prossi 
ino e relativo alla vendita di nove immobili avvenuta tra il 
mS'jeil 1192 L ammontare complessivo delle tangen'i che 
sarebbero state paga'ei? di 13 miliardi e b50 milioni di lire 

Sarà emessa il prossimo 16 
novembre la sentenza del, 
processo contro Gianfranco 
Aversa perusuraedestorsio 
ne a danni del -re della por 
chelta di Aricela SiKalorc 
Lueid i-Teso m (lagrime 
grazie a due carabinieri che 
si erano finti -porchettan-

nel laborilonodi Lucidi gestisce aCecehina Secondo ia de
nuncia pe r un prestito di 1 "0 milioni Aversa ave-v ipuichie 
sto 'a restituzione di circa il doppio del prezzo 2(n un'ioni 
di lire 11 tenore di vita di Aversa ò particolarmente alto nsul 
ta proprietario di una Porsche Carrera di un i Bmv> j jo di 
una Ferrari oltre che di una tigre trattata come un animale-
domestico Sono stati sequestrati titoli di cri duo del v ilore 
di 310 milioni di lire lidifensoredi Aversa ha do'tochc il suo 
cliente 0 sta'o truffato perche complessivamente avre bbe 
pres'ato a Lucidi e ad altri suoi amici un miliardo e 200 mi 
nome ha rivisto poco più di 300 milioni Salvatore Lucidi gè 
stisce il suo liboratono "Porchette I uè di-cun i Iigli Fabio e 
Fabiani e con quattro operai ed e consideri o uno degli 
specialisti del settore La sua lavorizione raggiunge 1150 mi 
11 chili di porchetta! anno per un I l'turato di circa un nuliar 
do e 700 milioni di lire A lui si rivolgono ve nditor arrbul m 
ti ristoratori en'i ma anche privati in occasioni di teste e ri 
cevimenti Due anni la partecipò aila Fiera intemazion ile di 
Berlino 

Taqlieggiato 
ad Aricela il «Re» 
della porchetta 
Il 16 la sentenza 

Centro donna 
del Sant'Anna 
appello 
alla Regione 

I consiglio regionale de Li 
zio deve approvare il più 
preste) 11 delibera che strui 
see ne 11 e \ ospedale Sin! 
Anna il "centro mulhdiscip'i 
nare per la tutela di Ila don 
ru I appello è s'ato I in 
e iato ieri dagli ciper itori del 

"—"—"—"•""••"•"-™"~"""""~ ]j strultura e dei eonsulloii 
della Usi RM 2 durante una assi mblea tenutasi in via Gan 
gliano alla quale erano presenti le pidiessine \ itnru Tuia 
viaria Coscia e Daniela Monleforti La nuova si-it'ura e mlat 
ti un punto fermo per la prevenzione e la diagnosi precoce 
T uttavi i Veronica 1-azar psicologidi Siili \ n n i t.(j e spci 
ut nle del tribunale per i dint'i dei m 'I ìtu e 11 ssimist i sulla 
possibilità di una rapida approvazione delal del bera -La 
re alta e che ha detto- gli studi privati della zon i s sonooi 
canizzati ed hanno tutto I interesse a non far ipnrc ques n 
cenlro pubblico Noi infatti faremmo una amnioccntcsi 
gratuitamente mentre da loro oggi costa un milione Messo 
discorso per le maniniogralie da pnv i j cos* i iti eiri i 120 
mila lire mentre da noi il mammografo e incora imb illa'o 
ed inutilizzato-

1 piluccatori romani elna 
mano ancora Morelli i pre 
siedere la loro assin. jazione 
Dopo 1 espulsione del loro 
presidenti dalli Confiom 
mereio ìv-1 nu i u i giorni 
scorsi per ile une dichiara 
zioni la't' da More III duran'e 

——"""•"'—"*""~""•™"—™1— una conferenza stampa 
panificatori riunitisi ieri hanno comunque voluto delibera 
re la eoim-rma della carica Pietro Morelli reste ri dunque a 
capo dell associazione roman i chi ha voluto cosi sotti li 
ne ire come il loro rappresen'ante .,a ori un i|x-r l'ore 
economico non assoc iato alla categoria 

sono s'iti rinvia i a giudizio 
per abuso di atti di u'ucio 
due e \ sindaci di Mi nt ina i 
i membri dell i commissione 
edilizia 11 provvedimento r 
guarda la costruzione di un 
cantiere per edilizia privali 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ a lor Lup ira sequistrilo 
" •" •"*"""™"•""•^ — ~^^™ n,.] luglio 02 sorto su un 
arca dove il piano particolareggiato ne luedev i servizi e vii 
bilita 11 rinvio i giudizio ó stato disposto ut r Giulio Pioli t 
Franco Di Fabio nspeltivamen'e sindaci al moiin nlo del ri 
I iscio della concessione edilizia e qu nido tu [ ri se ntat i 11 
d t n u n c a e per Giuseppe Curie allora isscssorc ali urbani 
stiea Dovranno rispondere di Ila stessa imputazioni incile 
Maunzio hrauli Fulvio Grisse Ih Sergio Sisti V le lo Pn suiti 
Andrea Artipoli e Vincenzo Mosi iitlli lut'i inimbn dell ì 
commissione edilizia e Miun.io 1 malia progettista de! 
cantiere Pi r il costruttore Di Pietro e la proprietari idi I terre 
no Giuliana Orazi il nnvioe relativo al! accusa di vio] izioni 
urbanistiche L altro costruttore Marcello bpun i '.M'opro 
sciollo nentre ile mtie re sot'o accusa e stalo disscqui stra'o 

Pietro Morelli 
resta a capo 
dell'associazione 
panificatori 

Mentana 
Due ex sindaci 
rinviati a giudizio 
per abusivismo 

LUCACARTA 

il trasporto pubblico poten 
ziando i collegamenti con Gal-
loro e le due stazioni ferrovia 
ne quella di Cecchinn e quella 
di Albano Inline proprio a ri 
dosso del centro realizzeremo 
un parcheggio con 500 posti 
auto cercando di abbattere i 
costi a carico del comune L i-
dea es quella di dare la possibi 
lità alla ditta che lo realizzerà 
di vendere circa 250 box ai pri
vati i lisciare i restanti posti 

auto in uso gratuito ai cittadini 
Sull'Intero territorio occor
re intervenire sull'abusivi
smo edilizio, mentre nel 
centro storico la situazione 
di degrado è sotto gli occhi 
di tutti. 

li primo intervento sarà una va 
riante speciale per il recupero 
ali abusivismo edilizio il si 
condo una variante generale al 
piano regolatore che dovrebbe 
pn vi dert i completamento di 

intere zone sprovviste di servi 
zi Non intendiamo comunque 
I ir salire la popolazione oltre i 
21 mila ibitanti II centro stori 
co poi o I i nostra grani'e 
scommessa Nei progetti i t 
un i convenzione con un istmi 
to di credilo per concedei! 
mutui agli abitanti dt I centro 
storico con t ìssiabb ittuti pt ni 
ni itimi nlo delli fieeiile 
esterne degli eilihci \orreni 
rno infine ere in un isol i pe 

donale in determinati periodi 
dell anno 

E quali progetti avete per la 
zona industriale? 

Oltre alla metanizzazione in 
tendiamo creare un centro di
rezionale maggiori strutture e 
un depuratore 

Come sarà composta la 
giunta che intende nomina
re una volta in carica? 

Sicuramente mi rivolgerò ad 
ileuni amministratori uscenti 

e he già in passato hanno di 
mostrato una grande compc 
tenz t e professionalità Uno 
dei ente ri pnncipali sarà quello 
della rappresentatività terrò 
quindi conio della volontà del 
I elettorato Infine sempre per 
nspcttarc k competenze per 
lo sport mi rivolgerò sicura 
mente i tecnici t non a perso 
naggi legali a questo o quel 
partito 

L'ASSOCIAZIONE CULTURALE 
« L ' I S O L A C H E N O N C ' È » 

organizza per novembre 1993 

Sabato 13 alle ore 19 incontro con la poesia 
Tema «POESIA EROTICA E IRONICA» 
Domenica 14 visita guidata alle «TORRI MEDIE
VALI» appuntamento ore 10 a Piazza S Martino 
ai Monti 
Domenica 21 escursione «AL TOMBOLO DI 
FENIGLIA» 
Domenica 28 visita guidata «AL GHETTO» 
appuntamento alle ore 9 30 davanti alla Sinago
ga 

Per informazioni e prenotazioni telefonare al 
numero 41.73.08.51 dalle ore 19 alle 20 30 

li I Sicom 
Concessionario: 

JHIOIBBTelefax Fotocopiatrici 

VENDITA 
E 

ASSISTENZA TECNICA 

Tel (06) 24304507 - 24304508 
Fax 24304509 

LUNEDI 15 NOVEMBRE 
Ore 12 - SALA STAMPA ITALIANA 

(P.zza S. Silvestro, 13) 

PRESENTAZIONE DEL LIBRO 
« S a n d r o C u r z i . 
G l i E d i t o r i a l i » 
a cura di Pierluigi Diaco 

edito da BONANNO 

Interverranno 

Sandro Curzi, dir T M C News 
Carmine Fotia, dir Italia Radio 

Daniela Brancati, dir TG di Videomusic 

SIGNORI SI PUÒ CAMBIARE 
VI OFFRIAMO LA TRASPARENZA 

E DIRE BASTA ALLE SPESE IMPREVISTE 

ABBONATEVI ALLA 

SERVICE CARD 
USUFRUIRETE DI U N POOL DI 

SPECIALISTI IN: 

IDRAULICA 
ELETTRICITÀ 
VETRERIA 
TEL EFONIA/CITOFONIA 
FALEGNAMERIA 
FABBRI 
TECNICI LAVATRICE^ 

CON SOLE L. 130.000 + IVA L'ANNO 
VI COPRIAMO IL LAVORO DI TUTTI 

I PROBLEMI IN PRONTO INTERVENTO 
F V r \ T U A I J PFZZI DA SOSTITUIR!- P O L I A M O h O K M K L l S O I O 

ESSERE ACQUISTATI D I R F T T A M E V T T DA VOI 

L j b b o n . i m e n t o 0 va l ido per App . i r t . imrn ' i Uffici e s t u d i in sonor i 
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